Der Auslandsdienst der Fokolar-Bewegung

Internationaler Jugendfreiwilligendienst



Leben und arbeiten in internationaler Gemeinschaft mit Jugendlichen aus aller Welt. In Siedlungen und Sozialprojekten der Fokolar-Bewegung.

Für wen?...

Das Auslandsjahr ist ein Angebot für motivierte junge Menschen, die bereit sind,...

- > sich durch das Leben in internationaler Gemeinschaft persönlich weiter zu entwickeln
- > sich auf Menschen mit anderen Lebens- und Verhaltensweisen einzulassen
- > dafür ggf. eine neue Sprache zu erlernen
- > sich dem christlichen Kontext des Lebens und der Umgebung zu stellen
- dadurch Kirche, aber auch den eigenen Glauben anders bzw. neu zu erfahren
- > sich gemeinsam mit anderen auf einen Weg voller Erfahrungen zu machen

Tätigkeiten und Tätigkeitsbereiche

- Jugend- und Begegnungszentren
- ➤ Kindergarten, Schule
- Schreinerei
- Bäckerei, Konditorei
- Gärtnerei
- Küche, Gästebewirtung

Einsatzländer

Argentinien, Brasilien, Dominikanische Republik, Mexiko, Italien, Philippinen, Indien, Kamerun

Einsatzdauer/-form

Der Auslandsdienst dauert i.d.R. 10 Monate. Die Fokolar-Bewegung ist anerkannter Träger im *Internationalen Jugendfreiwilligendienst (IJFD)* des Bundesfamilienministeriums (BMFSFJ).

Wir bieten...

- > mehr als 30 Jahre Erfahrung in Internationalen Freiwilligendiensten
- eine solide Vorbereitung mit 15 Seminartagen
- ein Versicherungspaket
- Begleitung während des Einsatzes
- ein RückkehrerInnen-Seminar
- Unterkunft und Verpflegung
- Taschengeld
- Übernahme der Reisekosten

Voraussetzungen

- > Alter: 18-26 Jahre
- Ausgeglichenheit und Belastbarkeit
- Offenheit für christliche Werte
- Kommunikations- und Kontaktfähigkeit

Ansprechpartner:

Martin Wermter

Zwochauer Schulstr. 15, 04509 Wiedemar Telefon: 034207 911288 oder +49 174 9152731

E-Mail: m.wermter@gmail.com

www.fokolar-bewegung.de/initiativen/auslandsdienst-den-horizont-weiten

(aktuelle Termine werden auf der Homepage veröffentlicht)

